

EXPANSIÓN

Fitch recorta aun más la calificación de Pemex hacia el terreno especulativo

La calificadora ya había colocado la nota crediticia de la petrolera en el grado especulativo con perspectiva negativa, lo cual podría indicar un nuevo cambio hacia terreno negativo.

vie 14 julio 2023 01:25 PM

Diana Nava

@Diann_Nava

La calificadora Fitch Ratings hundió aún más la calificación crediticia de la estatal Pemex. La agencia anunció esta mañana que redujo la calificación de incumplimiento de largo plazo de la petrolera a B+ desde BB-.

Fitch ya había colocado la nota de inversión de México dentro del escalón especulativo. La agencia ha rebajado la calificación con perspectiva negativa, lo cual podría indicar un nuevo cambio hacia terreno negativo en un corto plazo.

Fitch ya había llevado la calificación de la estatal a rango de no inversión o especulativo desde abril de 2020, cuando durante los inicios de la pandemia de coronavirus la compañía decidió no modificar sus planes pese a los cambios del mercado. En ese momento, Moody's llevó también la nota de Pemex hacia la baja. A partir de ese momento, los bonos de la compañía comenzaron a ser considerados como basura y sus opciones de financiamiento disminuyeron sustancialmente.

Información en desarrollo...